

Granma dénonce un nouveau plan subversif de Washington contre Cuba



La Havane, 24 janvier. (RHC).- Granma, notre principal journal, dénonce dans son édition de ce mercredi la création par Washington d'un nouveau plan subversif contre Cuba.

Il s'agit de la Force de Tâche sur Internet annoncé ce mardi par le Département d'État. Granma qualifie cet acte de retour à une politique échouée de la Guerre Froide.

Granma signale que si l'administration Trump prétend avoir recours à de nouvelles technologies pour tenter d'imposer des changements dans l'ordre intérieur de Cuba, elle a emprunté des chemins très vieux qui ont démontré dans le passé leur caractère inopérant et leur inefficacité.

Notre principal journal rappelle que la «Force de Tâche sur Internet» suit la route d'autres programmes subversifs comme Zunzuneo, Piramideo et Commotion, qui violent, soit dit en passant, les lois du pays ciblé et même celle des États-Unis.

Granma précise que ce plan anti-cubain donne suite au discours que Trump a prononcé le 16 juin dernier à Miami devant un groupe de membres de l'extrême-droite d'origine cubaine pour annoncer à grand fracas son changement de politique à l'égard de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153385-granma-denonce-un-nouveau-plan-subversif-de-washington-contre-cuba>



Radio Habana Cuba